



Tres semanas permanecerá en Chile la escritora y periodista Isabel Allende. La autora de "La Casa de los espíritus" llegó ayer a Santiago, después de 12 años de ausencia.

Escritora de "Eva Luna" Después de doce años volvió Isabel Allende

Después de doce años de ausencia llegó en la tarde de ayer a Santiago la escritora nacional Isabel Allende. La periodista arribó a las 14.30 horas al aeropuerto internacional "Comodoro Arturo Merino Benítez", en un vuelo Pan-Am procedente de Nueva York, donde reside.

"En realidad nunca me fui", fue lo primero que declaró al bajar del avión, ante un numeroso grupo de reporteros que la esperaban. La autora de "La

y de su segundo esposo, el abogado estadounidense William Gordon. En el terminal aéreo fue esperada por una gran cantidad de público.

Isabel Allende permanecerá en el país cerca de 20 días, tiempo en el que se reunirá con diversos escritores nacionales. "No tengo bien claro -confesó- el programa que cumpliré, pero pienso reunirme con mucha gente. Lo único que quería era volver y juntarme con todo el mundo".

Después de doce años volvió Isabel Allende [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1988

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Después de doce años volvió Isabel Allende [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile